

ABSTRAK

Hamida Ulfah. 2019. Integrasi Nilai-nilai Dakwah Dalam Aktivitas Pembinaan Mahasiswi Baru di Ma'had al-Jami'ah Puteri I UIN Antasari Banjarmasin. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Penyuluhan Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing I: Dr. Hj. Nuril Huda, M.Pd dan Pembimbing II: Dra. Hj. Siti Rahmah, M.Ag

Integrasi nilai-nilai dakwah merupakan salah satu aktivitas pembinaan mahasiswi baru yang dilaksanakan di Ma'had al-Jami'ah Puteri I UIN Antasari yang menjadi program unggulan bagi mahasiswa baru yang bertujuan melahirkan calon-calon sarjana serta generasi bangsa dan agama yang cerdas dan berakhlak mulia serta memiliki kesadaran tentang beragama dan perubahan akhlak menjadi yang lebih baik.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*Field Research*). Subjek dalam penelitian ini adalah *Murabbi*, para *Musyrifah*, dan Mahasantriwati Ma'had al-Jami'ah Puteri I, sedangkan objeknya adalah integrasi nilai-nilai dakwah yang dilaksanakan oleh mahasantriwati baru dalam aktivitas pembinaan. Data yang dikumpulkan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, dokumentasi dan diolah dengan teknik deskriptif.

Berdasarkan analisis data bahwa integrasi nilai-nilai dakwah dalam aktivitas pembinaan mahasiswi baru terbagi menjadi 2 tiga program kerja yaitu program kerja rutin, program kerja insidental dan program kerja tentative dengan integrasi nilai-nilai dakwah seperti nilai kejujuran, nilai kebersihan, nilai kedisiplinan, nilai kerja keras, dan nilai kompetisi, yang terintegrasi dalam kegiatan yang bersifat non keagamaan seperti piket kebersihan harian, piket keamanan harian, gotong royong, senam minggu pagi, nonton bersama dan lomba yang dilaksanakan di Ma'had al-Jami'ah Puteri I. Nilai-nilai dakwah yang dapat diintegrasikan dalam aktivitas pembinaan mahasiswi baru Ma'had al-Jami'ah Puteri I yaitu piket kebersihan harian terdapat integrasi nilai kedisiplinan, kejujuran dan kebersihan; piket keamanan terdapat integrasi nilai kedisiplinan dan kerja keras; gotong royong terdapat integrasi nilai kedisiplinan, kebersihan dan kerja keras; senam minggu pagi terdapat nilai kedisiplinan dan kebersihan; nonton bersama terdapat nilai kedisiplinan dan kebersihan; dan pada kegiatan lomba terdapat integrasi nilai kedisiplinan, kebersihan, kerja keras dan kompetisi.

Integrasi nilai-nilai dakwah dalam aktivitas pembinaan mahasiswi baru di Ma'had al-Jami'ah Puteri I UIN Antasari Banjarmasin hendaknya lebih ditingkatkan agar pembinaan yang dilaksanakan dapat mencapai tujuan secara maksimal sebagaimana visi UIN Antasari Banjarmasin yaitu menjadi universitas yang unggul dan berakhlak sedangkan misi UIN Antasari Banjarmasin yaitu menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran yang unggul dalam berbagai disiplin ilmu yang terintegrasi dengan kebangsaan, berbasis karakter dan kearifan lokal, serta berwawasan global.